

学校長通信 No.28

今日から始める（平成 28 年度 1 学期始業式 式辞）

みなさん、新学年・新学期おめでとうございます。今日、午後から30期生の入学式があるのですが、みなさんは自分の入学式の時のことを覚えているでしょうか。それぞれ1年前2年前のことになるわけですが、印象に残っていることはなんですか。私は君たち28期生・29期生どちらの入学式にも出ているので昨日のこのことによく憶えています。式辞でお話したことも当然憶えています、実は同じ話をしています。勿論全く同じ様にお話したわけではありませんので、聞いていても同じことを言っていると気付いた人はいないでしょうが、結論として同じことを言いました。みんなは憶えているでしょうか。

28期生にも29期生にも具体的な3つのメッセージを贈りました。まず、部活をしよう。次に、遅刻をしない。そして、毎日2時間勉強しよう。以上です。この3つを続けることができれば「夢がカタチになる。」そういうメッセージでした。憶えているでしょうか。そして、この1年2年を振り返ってどうでしょう。勿論、この3つができていないともう全然ダメ、というわけではありませんので、そこは誤解のないようお願いします。言いたいことは、この3つが続けられていれば、高校生活が楽しくてしかも、夢、特に進路希望が実現する可能性がすごく高い、ということです。

もちろん今日の入学式でも、同じメッセージを贈ります。表現の仕方や言い方は全く違うと思いますが、メッセージは同じです。それだけ、「部活」「無遅刻」「2時間学習」の3つが君たち高校生にとって大事な大事なポイントだと思っているからです。私にすれば逆に毎年違うメッセージを発信する方がどうかしているように思います。

さて、話をすすめます。もう3つのことが出来ている人は素晴らしいです。なんとか頑張っていて下さい。ただ出来ていない人もいます。その人は「部活」「無遅刻」「2時間学習」ひとつでもふたつでも、今日からはじめて下さい。ものごとを始めるのに手遅れだ、ということは今もそしてこれからも何一つありません。3学期の終業式でも言いましたよね。過去であっても現在の行動を変えれば変えることが出来る。未来は現在を変えることでしか変えられない。どれだけ今という時が一番大事かです。日根野高校はみんなで頑張る学校ですから、みんないっしょについてきてください。